# Saint Peter School News septiembre, 2023

#### Queridos Padres,

¡Bienvenidos a un nuevo año escolar! Esperamos un año escolar lleno de esperanza y enriquecedor lleno de muchos éxitos y oportunidades. Como familia de una escuela católica, nos esforzamos por crear un ambiente de amorosa aceptación y bienvenida para todas nuestras familias escolares. Hemos sido bendecidos con maestros increíbles que han abrazado la misión de nuestra escuela y desean hacer todo lo posible para que cada uno de sus hijos crezca en la fe y alcance su propio potencial. En una Jornada Mundial de la Juventud anterior, nuestro Santo Padre, el Papa Francisco, animó a los jóvenes a buscar un sentido más allá de la tecnología y las 'apps' y que todos podamos acompañar unos a otros para encontrar el verdadero sentido de la vida en nuestra relación con Dios y la hermosa misión de Su iglesia: "El Árbol de la Vida que nos muestra cómo la vida que Jesús nos regala es una historia de amor, una historia de vida que quiere mezclarse con la nuestra y echar raíces en la tierra de cada uno. Esa vida no es una salvación colgada "en la nube" esperando ser descargada, ni una "aplicación" nueva a descubrir o un ejercicio mental fruto de técnicas de autosuperación. Tampoco la vida que Dios nos ofrece es un "tutorial" con el que aprender la última novedad. La salvación que Dios nos regala es una invitación a formar parte de una historia de amor que se entreteje con nuestras historias; que vive y quiere nacer entre nosotros para que demos fruto allí donde estemos, como estemos y con quien estemos. Allí viene el Señor a plantar y a plantarse; es el primero en decir "sí" a nuestra vida, él siempre va primero. Es el primero a decir sí a nuestra historia, v quiere que también digamos "sí" junto a Él. Él siempre nos *primerea*, es primero. Y así sorprendió a María y la invitó a formar parte de esta historia de amor. Sin lugar a dudas la joven de Nazaret no salía en las "redes sociales" de la época, ella no era una "influencer", pero sin quererlo ni buscarlo se volvió la mujer que más influenció en la historia. Y le podemos decir con confianza de hijos: María, la "influencer" de Dios. Con pocas palabras se animó a decir "sí" y a confiar en el amor, a confiar en las promesas de Dios, que es la única fuerza capaz de renovar, de hacer nuevas todas las cosas. Y todos nosotros hoy tenemos algo que hacer nuevo adentro... Decir "sí" al Señor, es animarse a abrazar la vida como viene con toda su fragilidad v pequeñez v hasta muchas veces con todas sus contradicciones e insignificancias... Abrazar la vida se manifiesta también cuando damos la bienvenida a todo lo que no es perfecto, a todo lo que no es puro ni destilado, pero por eso no es menos digno de amor... Y siempre se puede "retoñar echar renuevos" siempre se puede empezar de nuevo cuando hay una comunidad, calor de hogar donde echar raíces, que brinda la confianza necesaria y prepara el corazón para descubrir un nuevo horizonte: horizonte de hijo amado, buscado, encontrado y entregado a una misión."

Bienvenidos a Mrs. Hernandez y Mrs. Morales Damos una calurosa bienvenida a Mrs. Hernández como nuestra nueva maestra de 1º grado. Mrs. Hernandez ha trabajado anteriormente aquí como ayudante en Primaria durante los últimos 5 años. Ella es realmente talentosa y tiene muchas ganas de tener su propia clase. También le damos la bienvenida a Mrs. Morales como nuestra nueva maestra de  $6^{\circ}$  grado. Mrs. Morales es una figura prominente en nuestra parroquia: dirige eventos, grupos de oración, y también es catequista. Esperamos que comparta sus muchos dones con sus alumnos.

#### Reunión de Padres--Back to School Night

Invitamos a todas nuestras familias a una reunión el día jueves, 7 de septiembre para conocer a los profesores y al personal auxiliar de la escuela. Empezamos a las 6:30pm en la iglesia y luego vamos a la escuela para poder conocer la profesora de su hijo y ver el aula ambientada. Esperamos ver a todos a esta reunión para poder ser todos unidos a la formación académica y espiritual de su hijo. La clase con la más participación de padres recibirá una fiesta de helado en su aula.



Reunión del PTO (Organización de padres y maestros) Nuestra primera reunión este año será el día lunes, 11 de septiembre a las 6:30pm en la escuela. Esperamos reunirnos con los miembros fieles y también dar la bienvenida a miembros nuevos.



### Fall Family Bingo

El sábado, 16 de septiembre, tendremos nuestro Bingo familiar en el Social Hall. Será un día muy divertido para la familia con premios, comida y refrescos.



# **Skating Party**

El primero de este año será el jueves, 21 de septiembre de 6:30pm - 8:30pm a Skate-away en Lancaster Avenue. Siempre es un evento muy divertido. Favor de acompañarnos.



# Preparaciones para La Confirmación

Habrá un Rito especial de Bienvenida para nuestros Candidatos a la Confirmación en la misa de las 4:00 pm el sábado 23 de septiembre. También participarán en un Retiro de Confirmación en Berks Catholic el sábado 30 de septiembre. Más información próximamente.



#### Noche a Wendy's

El jueves, 28 de septiembre, la escuela participará en un evento para recaudar fondos para la escuela y nadie tiene que cocinar aquella noche. Les animamos a venir entre las 5:00-8:00 al Wendy's al 712 Penn Avenue en West Reading. El 10% de las ventas se donarán a la escuela. Esperamos divertirnos como una comunidad escolar con padres y niños.







